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Junji de volta 

Junji Abe deverá ser candidato a prefeito de Mogi das Cruzes em 2016. Esta foi a 

sensação deixada pelo deputado federal durante o encontro regional do PSD, no 

sábado, que contou com a participação do presidente nacional da legenda, 

Gilberto Kassab. 

 

Mais incisivo 

- O senhor pensa em voltar para Mogi para ser candidato a prefeito?" Foi a 

resposta a esta pergunta que deixou "no ar" um possível retorno de Junji. "Todos 

que vivem no cenário político fazem projeções de 10, 20 até 30 anos. Nós temos 

obrigação de pensar nas eleições seguintes. A primeira é evidente que seja a de 

2014". - Mas, o senhor já foi mais incisivo dizendo que não seria candidato em 

2016? "Não. Eu nunca disse isso. Neste momento não sou candidato à Prefeitura 

de Mogi. Vou disputar a reeleição para deputado federal".  

 

Presente de Natal 

O prefeito Marco Bertaiolli era um dos mais felizes durante o encontro regional. Ele 

comemorava a aprovação, pelo governo federal, da obra para a construção da 

passagem subterrânea na Praça Sacadura Cabral, no centro de Mogi. "Era o 

último do projeto do programa Avança Mogi que não estava garantido. No entanto, 

o Diário Oficial publicou, como um presente de Natal, a aprovação. Nós iríamos 

fazê-la de qualquer jeito, com recurso próprio da Prefeitura, mas agora vindo à 

autorização para o financiamento, vamos iniciar esta obra já em 2014. Ele 

destacou que os recursos virão da verba do FGTS ou por meio do Banco Nacional 

do Desenvolvimento (BNDES).  

 

Kassab, mas 

"Sou um privilegiado. Tenho dois amigos candidatos a governador". Foi assim que 

Bertaiolli se saiu ao ser questionado sobre quem apoiará nas eleições para 

governador. "Temos de lembrar que se trata de uma eleição de dois turnos. No 

primeiro, a prioridade são os representantes do partido. No segundo, se por 

ventura, o governador disputar o cargo com um representante do PT ou do PSB, aí 

nosso apoio será dado ao Alckmin", disse. 

 



Lobby 

Mesmo com a presença de Kassab e muitas outras lideranças do PSD, o nome 

mais comentado no "megaencontro" foi o da primeira-dama Mara Bertaiolli. É 

grande o lobby para que ela seja a representante do partido na disputa por uma 

cadeira na Assembleia Legislativa. "Ela é sonho de consumo do Junji, que até já 

fez promessa de ir andando de Mogi ao corcovado, no Rio de Janeiro, mas não há 

a menor chance disso ocorrer", sacramentou o prefeito. 

 

Jogadinha 

O lobby foi feito pela maioria dos políticos que discursaram durante o encontro. De 

Junji, passando por Junior Filippo, ex-prefeito de Guaratinguetá e candidato a 

deputado estadual, até chegar a Kassab. "Não adianta o Bertaiolli ficar bravo 

comigo, porque quem lançou a Mara aqui foi o Junji. Se bem que seria muito bom 

vê-la na disputa. Talvez essa história entre o Junji e o Bertaiolli seja só uma 

´jogadinha´ e no final das contas a Mara será candidata. Ela já tem meu apoio", 

brincou Kassab. 

 


